



光和

1月号
練馬区立光和小学校
令和8年1月8日

光和小
携帯サイト



新年を迎え

校長 矢島 直行

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

穏やかな天候に恵まれた13日間の冬休みを終え、子供たちが学校に戻ってきました。元気に登校し、笑顔で新年の挨拶を交わす姿から、充実した日々を過ごしたことが伝わってきます。

今年は午年（うまどし）です。馬は、前へ前へと力強く進み、決して立ち止まらない動物であり、「挑戦」「飛躍」「成功」の象徴として親しまれています。

昨年は、本校は開校70周年という大きな節目を迎えるました。この午年の勢いにあやかり、70周年を経て新たな一步を踏み出す本年を、「挑戦と飛躍の年」にしたいと思います。

3学期は、今の学年の総まとめを行うとともに、次なるステップへの準備を整える大切な期間です。この期間をいかに過ごすかが、4月からの円滑なスタートの鍵となります。書き初めに込めた決意を胸に、進級・進学という目標をしっかりと見据え、一日一日を大切に積み重ねていくことを期待しています。

【1年生】2年生への進級を前に、入学してくる新1年生のお兄さん、お姉さんとなる自覚をもち、準備を始めます。

【2年生】3年生となり中学年となる意識をもち、社会科や理科といった新たな教科の学習に向け、身近な地域や自然への関心を広げていきます。

【3年生】4年生になりクラブ活動が始まります。ペア学年ではリードする立場へと意識を切り替えていきます。

【4年生】5年生となり、いよいよ高学年の仲間入りです。委員会活動や移動教室といった大きな活動に向け、積極的に準備を始めます。

【5年生】最高学年となる心構えを固める時期です。6年生から学校の伝統とリーダーシップのバトンを引き継ぐ自覚をもち、今の学年の学習を確実にまとめます。

【6年生】小学校生活の集大成です。卒業までの限られた日々を充実させ、4月からの円滑な中学校生活への助走とします。

私たち教職員も、子供たちが目標に向かって力強く前進できるよう、新たな気持ちで全力で指導にあたります。昨年12月に実施いたしました学校評価アンケート（保護者、学校運営協議会・地域の皆様、児童、教職員）を分析し、その結果をもとに令和8年度の教育計画を策定してまいります。学校評価報告書は、まとまり次第皆様にお知らせいたします。

この一年が、皆様にとって素晴らしい年となることを願うとともに、光和小学校に学ぶ子供たちが、「午の勢い」にあやかり、新しい目標に果敢に挑戦し、心身ともに大きく成長できる一年となるよう、教職員一同努めてまいります。本年も皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。